Déclaration du Cameroun
Examen Périodique Universel du Mali 
(02 mai 2023)

Merci Monsieur/Madame la Présidente.
Le Cameroun souhaite la chaleureuse bienvenue à la délégation du Mali pour la qualité de son rapport au titre du quatrième cycle de l’Examen Périodique Universel. 
Monsieur/Madame la Présidente, ma délégation note avec satisfaction les progrès en matière de promotion des droits économiques, sociaux et culturels, et de protection des droits de l’homme au Mali.

Les recommandations proposées par la délégation camerounaise sont les suivantes :
· Renforcer la promotion des droits économiques, sociaux et culturels ;
-  Poursuivre l’amélioration de la coopération internationale avec le système des Nations Unies;
- Accélérer le renforcement des capacités de l’Institution Nationale des Droits de l’Homme; 
- Poursuivre la restauration de la paix et le renforcement de la réconciliation nationale;
- Lutte contre toute forme de discrimination et de violences à l’égard de la femme; 
- Intensifier la lutte contre le terrorisme et la criminalité transnationale organisée.
La délégation camerounaise souhaite à la délégation du Mali un Examen Périodique Universel couronné de succès.
Je vous remercie./- 


Statement of Cameroon
Universal Periodic Review of Mali
(03 may 2023)

Thank you, Mr/Madam Chair.
Cameroon warmly welcomes the delegation of Mali for the quality of its report under the fourth cycle of the Universal Periodic Review. 
Mr/Madam Chair, my delegation notes with satisfaction the progress in the promotion of economic, social and cultural rights and the protection of Human Rights in Mali.
The recommendations proposed by the Cameroonian delegation are as follows
-Strengthen the promotion of economic, social and cultural rights;
- Continue to improve international cooperation with the United Nations system;
- Accelerate the strengthening of the capacities of the National Human Rights Institution; 
- Continue to restore peace and strengthen national reconciliation;
- Fight against all forms of discrimination and violence against women; 
- Intensify the fight against terrorism and transnational organised crime.
The Cameroonian delegation wishes the Mali delegation a successful Universal Periodic Review.
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